

【 2024年度 保護者アンケート結果 】

2025.3 ひかり幼稚園
回収率89%

評価項目 ☆4「そう思う」 → ☆1「そう思わない」

No.	評価の項目	保護者評価		保護者の方のご意見
			%	
1	幼稚園の教育方針は、普通の保育の中で表れていると思いますか。	☆4	88.1	<ul style="list-style-type: none"> 目に見えない心を大切にしている園児が多いと思う。 異年齢の友達との遊びを楽しんでいる。いつも讃美歌を歌っていたりキリスト教の絵本を読みたがるようになった。 一人一人を大切にしてくださっていると思う。 縦割りはいい。 子どもがのびのびと楽しく幼稚園での生活が送れている様子が、日々の先生たちの対応や参観、行事など随所で感じられる。 いつも愛を持って温かく見守ってくださっていると感じる。
		☆3	10.2	
		☆2	1.7	
		☆1	0	
2	安全に配慮して保育をしていると思いますか。	☆4	81.4	<ul style="list-style-type: none"> 先生方がいろんな角度から見守ってくださっていると思う。 自由に遊ばせることは本当に大変だと思うが、いつも楽しい保育をしてくださっている！ 今まで大きな怪我なく楽しく園生活を送れているのは先生方のおかげ。ちょっとしたすり傷なども処置してくれたり、お迎え時に教えて頂いたり、細かい配慮がありがたい。 玄関や園庭のドアの施錠を沢山の先生達が声を掛け合っていて、目が行き届いていると思う。 不安に思った事はない。 特に大きな怪我などなく生活できていてありがたい。 いつも安心して通っている。一点だけ、以前園庭の遊具の1番上(屋根の上)に年少さんが登っているのを見かけたことがあり、まだ小さいので落ちたり怪我したりしないかな…と少し心配になった。 冬靴でジャングルジムに登ってる子を見て落ちないか少し不安になった。 お友達とぶつかったことなどの報告があったので万全ではないと思う。 園庭が少し狭いこともあると思うが、ホールで元気に走り回る様子が子どもらしくのびのび元気で嬉しい反面、怪我をしないか、させないかと心配に思うところもある。 <p>→子ども自身が、うまくいかないと経験をするのも大切だと考えています。まわりの大人が先回りして環境を整えるだけではなく、子どもが経験することで学び取ることが今後につながっていくと思います。</p> <p>子どもの安全は確保しつつ、やりたい遊びや挑戦してみたいことを制限しすぎないように、職員間で吟味しながら添いたいと思います。</p>
		☆3	13.6	
		☆2	5.1	
		☆1	0	
3	子ども同士のトラブルについて、適切な対応をしていると思いますか。	☆4	83.1	<ul style="list-style-type: none"> 必要なことは保護者にも伝えてくださるので適切だと思う。 子どもたちの声や気持ちを、丁寧に聴き取って対応してくださっていると感じる。 子供から不安、不満を聞くことが無い。 普段から気をつけてくれているからか、トラブル自体が少ない様に感じる。 小さな怪我でも報告してくれる。適切に対応して貰えている。 こどもの話をよく聞いてもらえていると感じる。 時には見守って時には注意したりなど状況に応じた対応をして頂いていると思う。 年齢や状況に合わせて、介入するか見守るかを判断してくれていると感じ、子ども自身の成長の場を与えてくれている。 うまく気持ちを伝えられない時も、丁寧に対応していただいていると思う。
		☆3	11.9	
		☆2	5.1	
		☆1	0	
4	楽しい雰囲気保育し、親しみもてると思えますか。	☆4	93.2	<ul style="list-style-type: none"> 先生方がいつも笑顔で優しく、温かい雰囲気が素敵。 いつも元気で明るい先生方の姿に、こちらも元気をもらおう。親しみやすいところはひかり幼稚園の大きな特徴だと感じる。私も先生方とずっと話したいって思っちゃいます！ 毎日のように子どもが、幼稚園で楽しかったことを目をキラキラさせて話してくれる。楽しくあたたかい雰囲気の中過ごしているんだなぁと感じる。 子どもが先生方のことが大好きなのでそのように感じる。 参観のとき、より強く感じた。 子どもに寄り添った保育をしてくれていて、子どもはひかりの先生方と幼稚園が大好きで、安心して預けることが出来ている。 自分で遊びを選べるようになってくったり、色々工夫して保育してくださっていると思う。 とっても大変なことだと思うけれど、先生がたも楽しんで保育時間を過ごしてくれているように感じる。 入園前の下の子に対してもどの先生もすぐに名前を覚えて声かけをしてくれて、先生たちの人柄が伝わってくる。 子供が毎日楽しく通っていること、寝言にまで先生の名前が出てくる様子を見ると幼稚園が楽しく、安心して通える場所になってるんだなと感じる。
		☆3	5.1	
		☆2	1.7	
		☆1	0	
5	幼稚園の行事は、子どもの思いが感じられる取り組みになっていますか。	☆4	94.9	<ul style="list-style-type: none"> 子ども達の意見やアイデアを尊重しながら進めていただいていると思う。子どもがいきいきしている。 どんな題材にするのか子供たちの意見を聞いてくれるところが素敵だなと思う。 表現活動をはじめ、どの活動も子どもたちの「やりたい!」という気持ちを大切に、子どもたち自身で何をするか考えて話し合っていることが伝わってくる。それをまとめ、形にできるよう支えてくださっている先生方に感謝。 子供の出せる力が素晴らしくてそこを出せる先生達の力、いつも感動。 子どもの想いを全力でサポートして形にしているのが、どの行事からも伝わってくる。 そしてその過程を参観という形で見ることができ、本番当日がとて楽しみ。 行事当日、良い座席確保のため親が早朝から並ぶことに疑問を感じた。抽選制にするなどの工夫があってもいいと思った。 <p>→行事の際の座席確保について、ご意見をいただきましてありがとうございます。並ぶことができないご家庭のことも視野に入れて検討させていただきたいと思います。</p>
		☆3	3.4	
		☆2	1.7	
		☆1	0	
6	教師たちのチームワークはできていると思いますか。	☆4	91.5	<ul style="list-style-type: none"> 先生方とお話していると、先生方皆で子どもたちのことを見てくださっていることが伝わってきて、とてもありがたい。 上下関係が全く見えないくらい、素晴らしい。 どの先生に聞いても、様子が分かるので好ましい。 担任の先生以外の先生からも子どもの様子を教えてもらったり、色々な先生にきちんと情報が伝わっているなど感じる。 教師間の報連相は出来てくると思う。 伝えたことや心配事がすぐにどの先生も情報共有されていて、その日だけでなく、数日後の幼稚園での様子なども教えていただくことができ、先生方にお任せしていれば大丈夫!という安心感がある。
		☆3	6.8	
		☆2	1.7	
		☆1	0	

7	園でのお子さんの様子は伝わっていますか。	☆4	67.8	<ul style="list-style-type: none"> • 子どもの口から聞くだけでなく、先生方からのお話、最近は普通の保育の様子の写真も加わって、子どもたちの様子が伝わってくる。 • 懇談だけではなく何かあったときにはすぐに教えていただいているので伝わっている。 • 降園時、短時間ではあるがあった事を伝えて頂けてありがたい。 • ありさんのお手紙いつも楽しみにしており、歴代からとっておいて子どもと見返したりしてました！ • 大変かと思いますが、ありさんのおはなしがあると写真と文章でその時どんなことがあったかわかるので復活してほしい。子供の話と写真だけだとわからないことも多いと感じた。 • 子供からの情報が少ないため先生からのコメントがなくてもいいので写真だけでもいいのでありさんのおはなしのようなお知らせがほしい。 • お迎え時に先生方が、こどもたちのことを本当に「かわいい！」と思って今日の出来事を伝えてくださる姿が毎日本当に嬉しい！担任の先生や学年の担当先生ではない先生も声をかけてくれる事もとても嬉しい！ • はいチーズのスナップ写真も様子がわかりやすくてとても良い。 • 前年度よりも普段の様子がはいチーズ！フォトで見られるようになり、笑顔が見られたり真剣に取り組んでいる様子を見る機会が増え、とても嬉しい。 • 玄関での報告は少ないかと思う。 • のびっこの時は日中に何をしたかなどわからない時がある。 <p>→これまで保育の様子をお知らせしていた、写真付き手紙『ありさんのおはなし』を楽しみにしていただき、とても励まされています。3学期より、新たに「はい！チーズ」アプリやフォトを使用し、子どもたちの日常をお伝えしたいと取り組んでまいりました。今後、直接のやり取りも含めてさらに子どもたちの様子が伝わるよう努力いたします。</p>
		☆3	22	
		☆2	8.5	
		☆1	1.7	
8	保護者からのご意見・ご要望について、対応していると思いますか。	☆4	78	<ul style="list-style-type: none"> • いつも色々と無理なお願いをしていますが、優しく対応してくださって感謝。 • こちらからの意見を真摯に聞いてくださり、また親身に対応していただいていることに大変感謝している。 • のびっこがあると、行事があった時などの子供の様子がわからないので、のびっこの先生にも少し伝えてくださると嬉しい。 • そうなんです～で適当に流されてると思う。 • 水曜日も午後保育があるとありがたい。 • 朝、玄関ドアを9時ジャストに開けてもらいたい。 <p>→いただいたご意見を真摯に受け止め、改善に努めてまいります。今後も、ご意見やご要望をお伝えいただけるような環境を整え、保護者の方に寄り添った対応を心掛けます。</p>
		☆3	16.9	
		☆2	3.4	
		☆1	1.7	

アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございます。

皆さまからご意見をいただき、私たち職員は大変励まされました。同時に、幼稚園のためにいただいたご意見から気づきもありました。

子どもたちがより楽しく生き生きと過ごせるように、また保護者の皆様が安心してお子様をひかり幼稚園に送っていただけるように、今後も励んで参ります。



ひかりようちえん
hikari kindergarten